



MADRID FEO

Otra aberración arquitectónica sin concurso público

Suma y sigue. Seguimos asistiendo a la devaluación de la calidad arquitectónica en nuestra ciudad.

El Ayuntamiento ha dado luz verde a un edificio multiusos que supondrá una «revolución para las dotaciones públicas en la Guindalera» según las palabras de la concejala del grupo municipal del Partido Popular.

Este esperpento contendrá una escuela infantil, un centro de mayores, un centro de día y una ludoteca, con una superficie de 5.500m² y una inversión de 11,6 millones de euros.

Hay que frotarse los ojos para creer que nuestros niños van a educarse en tamaño despropósito, sin carácter, sin escala, sin amor.

Un engendro realizado por el Área de Obras, imaginamos que con la inestimable ayuda de las ingenierías «homologadas» por el Ayuntamiento, con el aspecto de un vulgar edificio de oficinas que contribuirá a deteriorar aún más el poco prestigio con el que cuenta la arquitectura pública de nuestra ciudad en los últimos años.

En esta ocasión tenemos que recurrir al manido «cualquier tiempo pasado fue mejor».

No podemos seguir asistiendo a que la falta de concursos públicos llene nuestra ciudad de fealdad, de mediocridad, de banalidad supina.

Desde el grupo NEXOCOAM llevamos insistiendo a nuestro Decano (al que se le llena la boca de elogios sobre la importancia de que los arquitectos participen del futuro de la ciudad y que se congratula de la recién aprobada Ley de calidad de la Arquitectura) en que, además de darse abrazos públicamente con nuestro flamante alcalde, **reclame una política activa de concursos públicos** y de oportunidades para los jóvenes arquitectos.

Más aún en proyectos como éste que podrían actuar como vectores de innovación y oportunidades para el diseño de tipologías mixtas y amables para los ciudadanos.

Es todo una broma de mal gusto. Lo llevamos denunciando durante toda la legislatura de nuestra actual Junta de Gobierno (ver episodio 8).

¿Qué ha hecho nuestro Decano en nuestra defensa? NADA.

Los arquitectos de Madrid no importamos para nada.

La arquitectura, como patrimonio cultural colectivo, mucho menos.

No nos conformamos. Madrid va camino de convertirse en el mayor exponente de la ESPAÑA FEA, sobre la que debatimos en la jornada de presentación del libro de Andrés Rubio, moderada por nuestro cabeza de grupo.

¿En manos de quién estamos? SHAME ON YOU!!

[Puedes encontrar estas y otras propuestas en !\[\]\(4186b6ce3a1c83eabb297c1bfd00309c_img.jpg\) @nexocoam](#)
[donde también puedes dejarnos tu opinión.](#)